



Dicen por ahí...

» Sería conveniente que la ministra presidenta de la corte, **Norma Piña Hernández**, cambiara de asesores políticos, porque cada vez que tiene intervenciones públicas después de sus primeras confrontaciones con el presidente **López Obrador** sigue generando conflicto tras conflicto. Nadie le ha explicado, en lenguaje sistémico, cómo quedaron las redistribuciones del poder político entre poderes y sus discursos parecieran ser dichos en el Zócalo.

» Al presidente del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas Alito**, le queda un largo camino por recorrer para hacer operativas sus reformas estatutarias que le permitirían mantenerse en la presidencia del partido hasta 2032, un año después de la finalización del Gobierno de la presidenta Sheinbaum Pardo. Al paso que va, **Alito** se queda solo en el partido porque seguirá expulsando a cualquiera que haga críticas contra su modelo de reelección en el partido de la no reelección presidencial.

» La presidenta **Sheinbaum** anunció la restauración de la Jefatura de la Oficina de la Presidencia, que el presidente **Salinas de Gortari** le inventó a su superasesor francés **Joseph-Marie Córdoba Montoya**. Con habilidad, **Córdoba** se convirtió en el embudo de decisiones presidenciales y operó como el Ministro del Oído Presidencial, es decir con funciones de una especie de vicepresidencia que le hablaba a solas al oído del presidente porque estaba colocado entre el jefe del Estado y su gabinete. Hay que experimentar en cabeza ajena.

» **VAR POLÍTICO**. Al presidente del PRI le acaban de sacar una tarjeta amarilla por atacar a los contrincantes con los tachos por delante, pero el político campechano debe recordar que dos amarillas son igual a una roja.



» **Digo..., es pregunta:**

¿Será cierto que fracasó la intentona de perredistas para agandallarse la **Marea Rosa** y fundar un nuevo partido sucedáneo del PRD?



A partir de hoy, los vamos a poner en su lugar y les vamos a contestar y los vamos a exhibir con firmeza y con claridad, porque son un grupo de cínicos



Alito, a sus críticos dentro del PRI.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS